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Yazhi: Eine Sache über Eisen, die ich nicht gesagt habe und ich denke, dass sie 
wichtig ist, ist seine Kehrseite.

Wie ich schon erklärt habe, hält Eisen die Frequenz. Es ist also gut, um zu 
verhindern, dass deine Frequenz von anderen Quellen, Wesenheiten oder 
irgendwelchen "Seelen" gekapert wird, die deine Frequenz nachahmen oder sich ihr 
anpassen wollen, um deinen Körper zu benutzen oder durch dich zu arbeiten, dich 
zu manipulieren oder irgendeine Variante.

Das Problem ist diese Kehrseite, derer sich die Menschen bewusst sein müssen. 
Eisen ist sehr erdend, als Folge davon, dass es seine Frequenz hält. Es hält nur 
einen bestimmten Bereich von Frequenzen, die sehr stark mit der Mutterfrequenz 
übereinstimmen, die das Eisen ursprünglich "manifestiert" hat, der Erde.

So hält es die Menschen, die Bewusstseine, sehr stark in dem, was wir die 
"materielle Ebene" nennen können. Das bedeutet, dass es die Menschen dazu 
bringt, ihren Geist, (Frequenz) der Wahrnehmung und des Denkens, in dem zu 
halten, was wir 3D oder Matrix Gedanken - Reiche nennen. Und daran ist nichts 
falsch, es kommt darauf an, was du erleben möchtest. Die Menschen sind aus 
einem bestimmten Grund auf der 3D-Erde, und dieser Grund ist, 3D zu erleben. Ich 
benutze "3D" nur aus Mangel an besseren Begriffen oder Worten, um die Erfahrung 
zu erklären, auf der Erde zu sein und auf der Erde mit all ihren Regeln zu leben.

Also ja, als Konsequenz des Eisens, es in deinem Blutkreislauf zu haben, und als 
Amulett, was auch immer, hält den Besitzer, die Person, in der 3D Erfahrung, dort 
stabil, "geschützt" vor der Erfahrung von Dingen außerhalb der 3D Realitäten. Ergo: 
hält Menschen davon ab, das Paranormale zu erfahren.

Gosia: Beziehst du dich auf das Eisen im Blut oder in den Steinen?

Yazhi: Beides, denn sie sind miteinander verbunden. Die Frequenz des Amuletts 
wird magnetisch "ausbluten" und beeinflusst die Frequenz des Eisens im Blut, in den 
Zellen und im Gewebe.

Gosia: Ja, also... es verhindert dann auch, dass die Menschen in Kontakt mit 
höheren Reichen, guten Reichen und positiven Einflüssen kommen?

Yazhi: Ja, das mag das "Problem" sein. Aber ich würde darauf bestehen, dass Geist 
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Geist ist und Eisen ist ein Metall, also ist es aus Geist gemacht, nichts schränkt dich 
ein. Also würde ich das nicht als Ausrede nehmen, um keine paranormalen 
Erfahrungen zu machen, denn das ist eine Idee, die du hast, nicht etwas, das dir 
zufällt.

Aber im Fall von Menschen, die sehr in der Matrix sind, Menschen, die sozusagen 
"schlafen", die sich nichts außerhalb des gesellschaftlich Akzeptablen bewusst 
sind... sie sind nicht auf dieser Ebene. Eisen wird ihnen helfen, dort zu bleiben... 
Matriziert! Denn wenn sie voller Eisen sind, wird es sehr schwierig für sie sein, etwas 
außerhalb des Normalen zu erfahren... das wird ihre Gedanken auf die Tatsache 
lenken, dass das Paranormale existiert.

Gosia: Nun, warum sollten die Kabalen das dann von den Menschen entfernen, 
indem sie 5G und so etwas benutzen? Nur um sie anfälliger für böse Entitäten zu 
machen? Aber sie machen sie auf diese Weise auch weniger Matrix.

Yazhi: Dazu zwei Dinge: Das erste ist, dass sie das Eisen entfernen müssen, um es 
durch Graphenit oder wie auch immer der Inhalt im Impfstoff genannt wird, zu 
ersetzen. Sie müssen also den Eisengehalt in der Bevölkerung so weit wie möglich 
senken, damit der Impfstoff eine maximale Wirkung entfalten kann!

Die andere "Sache" ist, dass in diesem Fall die Menschen, die da auf der Erde drin 
sind, und gegen die Kabalen und den Impfstoff kämpfen,  in eine Suppe von 
Entitäten eingetaucht sind, die alle versuchen, ihren Geist zu kontrollieren, sie 
buchstäblich zu besitzen, ist Eisen ein großartiger Verbündeter, denn es macht es 
schwieriger, sich mit ihnen anzulegen, und es hilft ihnen, ihre Frequenz zu halten, 
höheres zu erhoffen.

Theoretisch würde ein niedriger Eisenwert den Menschen helfen, das Paranormale 
viel mehr zu erfahren, weil die Frequenz durch das Eisen nicht aufrechterhalten wird, 
so dass sie in der Lage wären, sich in höhere Bereiche zu bewegen und sich mit 
ihnen zu verbinden, Bereiche, die "leichter" sind... Allein ihre Frequenz und ihre 
Absicht würden sie vor niederen dunklen, regressiven Wesenheiten schützen... ja.

Das Problem ist, dass die Menschen auf der Erde  durchschnittlich, jetzt  nicht so ein 
hohes Maß an Kontrolle über das haben, was sie wollen und manifestieren und über 
die Frequenz, die sie ausstrahlen, also was sie erleben und leben. Sie würden bei 
der ersten Begegnung mit einem unerwarteten Wesen, das ihnen gegenüber keine 
guten Absichten hegt, erschrecken.

Alles, was sie tun müssten, ist, sich ihnen direkt zu stellen, wie die kraftvollen 
Lichtwesen, die sie sind! Aber wie ich schon sagte, sind die Menschen jetzt mehr 
denn je auf der Erde im Allgemeinen einfach nicht auf dieser Ebene. Also ja, Eisen 
stabilisiert die Menschen in der Frequenz, aber sehr in der so genannten 3D-
Erfahrung. Es hilft sehr gegen dunkle Entitäten. Aber zu einem Preis.

Gosia: Was würdest du also einer Person wie mir empfehlen? Es zu benutzen oder 
nicht?

Yazhi: Nun, du bist immer noch da. Ich würde empfehlen, ein Amulett aus Magnetit 
zu benutzen. Die Einnahme von Eisen würde ich in deinem Fall nicht empfehlen, es 
sei denn, du hast sehr wenig davon, denn du brauchst Hämoglobin.

Eisen verhindert oder hilft zu verhindern, dass Menschen zu höheren Bereichen, 
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höheren Ebenen der Existenz, also dem Paranormalen, erwachen. Aber für 
diejenigen, die bereits erwacht sind, würde Eisen ihren Prozess, andere höhere 
Reiche zu erkennen und sich mit ihnen zu verbinden, nicht behindern.

Gosia: Ok. Trägst du es ständig oder mit Pausen?

Yazhi: Du bist negativen Orten oder Menschen nicht sehr ausgesetzt, aber Matias 
schon. Deshalb würde ich ihm empfehlen, Magnetit bei der Arbeit zu tragen.

Gosia: Zu Hause nicht? Es wirkt nur, wenn es getragen wird?

Yazhi: Hauptsächlich, wenn es getragen wird, ja, aber es lässt dich auch im 
ausgeschalteten Zustand eine Frequenz einstellen.

Gosia: Jeder rennt jetzt nach dem Video, das wir gemacht haben, um Eisenketten 
und Armbänder zu kaufen, haha. Habe ich in den Kommentaren gesehen.

Yazhi: Ok gut. Ich denke, es ist gut, weil die Kabalen sie mit Entitäten befallen 
wollen.

Aber ich bestehe auf etwas. Wenn jemand bereits erwacht ist, wird Eisen die 
Erfahrung dieser Person nicht behindern oder stören, auch nicht das Paranormale. 
Es stört mehr bei Menschen, die noch nicht erwacht sind, dies aus reiner Logik. 
Daher sehe ich keinen großen Nachteil von Eisenamuletten oder dem Tragen von 
Magnetitsteinen. Erwachte Menschen sollten Eisen als einen Verbündeten sehen. Es 
wird und kann sie nicht behindern, geschweige denn ihr mentales oder spirituelles 
Erwachen.

Gosia: Aber dann, wenn es die Erfahrung der Erwachten nicht sehr stört... woher 
wissen wir dann, dass es überhaupt vor negativen Wesenheiten schützt? Ich bin mir 
sicher, dass es nicht weiß, wie man "gut von schlecht" durchsickern lässt, oder?

Yazhi: Alles, was Eisen tut, ist, deine Frequenz zu halten, dir zu helfen, sie 
aufrechtzuerhalten. Also, was auch immer du denkst (Frequenz), wird auch vom 
Eisen in deinem aurischen Feld gehalten. Also bist du es, der das Gute und das 
Schlechte durchsickern lässt, nicht das Eisen. In diesem Fall sehe ich das Eisen also 
als Hilfe, um negative Interferenzen, Entitäten und all das abzuschirmen.

Gosia: Spielt die Größe des Amuletts eine Rolle?

Yazhi: Ich würde sagen, ja, das tut es. Aber es kommt auf das Eisen an. Ein kleiner 
Magnetit-Kieselstein ist ziemlich stark, Bohnengröße zum Beispiel. Aber ja, wenn es 
eine gute Größe hat, hält es die Kraft. Aber es muss nicht zu groß sein, man muss 
nicht eine Eisenbahnschiene auf dem Rücken herumtragen, das wäre ziemlich 
schwer!

Gosia: Und jemand hat gefragt: Funktioniert das Kochen mit einer Eisenpfanne 
auch?

Yazhi: Ja, das tut es. Genauso gut wie das Kochen auf Stahl, es ist sehr gut. Stahl, 
weil es neutral ist. Bitte niemals Aluminium, es tut deinem Gehirn weh.

Gosia: Noch eine Frage aus dem Publikum: Gilt diese Info auch für die Kupferbasis?  
bestimmte Blutgruppen?
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Yazhi: Es gilt für alle  Blutgruppen, einige mögen empfindlicher sein als andere. 
Aber in dem einen, oder anderen Grad brauchen sie alle Eisen.

Gosia: Schützen Eisenarmbänder oder Halsketten auch vor elektromagnetischer 
Strahlung?

Yazhi: Nein, obwohl ich mir bewusst bin, dass einige sagen, dass  sie es tun , ich 
diskreditiere nicht, ich weiß es nur nicht, habe den Beweis nicht gesehen. Also nach 
der Logik und dem Wissen über Strahlung würde ich sagen, dass sie es nicht tun! 
Es sei denn, du bist hinter einer großen Eisenplatte, Tür, etwas Großem,bei einem 
kleinen Amulett, nein.

Gosia: Werden Eisenpräparate empfohlen, oder sollte man es besser über die 
Nahrung aufnehmen?

Yazhi: Besser durch die Nahrung. Nahrungsergänzungsmittel können Gallenblase, 
Nieren und Leber schädigen. Sie werden nicht gut absorbiert.

Gosia: Jemand hat kommentiert: "Vergiss das Kupfer nicht, es hilft dem Körper, 
Eisen zu absorbieren."

Yazhi: Das ist eine andere Geschichte. Kupfer/Silber/Gold. Schönes Thema!

Rezept für monoatomares Gold:

Nimm eine gute Menge an Goldstücken (nur 22 Karat) und erhitze es über 1100°C, 
und dann erhitze es noch mehr, bis es kocht und anfängt zu verdampfen. Dies 
geschieht meist in einem Behälter aus Vulkangestein. Dann lässt du es kochen und 
kochen, bis das Gold ganz weg ist. Der Behälter wird im Inneren  ein weißes Pulver 
haben. Das ist monoatomares Gold. Das hilft, die DNA mit einer erstaunlichen 
Geschwindigkeit zu regenerieren. Es hilft, den Alterungsprozess umzukehren und 
degenerative Krankheiten zu verhindern.

Gosia: Benutzt ihr dieses monoatomare Goldrezept in Taygeta?

Yazhi: Ja, es ist Teil des medizinischen Inventars, als Trank. Es beschleunigt die 
Heilung. Es wird auch als Teil des Rezepts der Zutaten in der essentiellen 
Flüssigkeit in den Medical Pods verwendet.

Gosia: Wow, ok. Aber man braucht eine ganze Menge Gold, um nur ein kleines 
bisschen Pulver zu bekommen, wie es scheint?

Yazhi: Ja, das ist leider richtig.

Gosia: Ok, ich könnte noch mehr fragen, aber das wäre ein anderes Thema, also 
möchte ich jetzt nicht abgelenkt werden.

Yazhi: Ok. Wichtig ist zu erwähnen, dass die erdende Wirkung des Eisens  kann in 
der Situation, wo du angegriffen wirst zu deinem/unserem Vorteil genutzt werden, 
ansonsten bestehe ich darauf, wir  alle Energie sind und es keine Materie gibt, Geist 
über Materie, du bist nicht begrenzt, du kannst fliegen, wenn du erwacht bist, wird 
und kann dich Eisen nicht verletzen.
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Gosia: Aber wenn Geist über Materie herrscht, dann sollten wir uns theoretisch auch 
keine Sorgen um negative Entitäten machen?

Yazhi: Genau. Das Problem dabei ist, dass die meisten Menschen auf der Erde 
einfach nicht auf dieser Ebene sind. Es ist für sie, nicht für mich, nicht für 
superstarke Sternsamen.

Gosia: Aber wenn wir glauben, dass wir fliegen können, egal was passiert... dann 
könnte das Tragen eines Amuletts eine widersprüchliche Botschaft an das 
Universum senden... da wir durch das Tragen des Amuletts zum Ausdruck bringen, 
dass wir NICHT voll und ganz daran glauben, dass der Geist die Materie beherrscht, 
oder?

Yazhi: Wenn es das ist, was du fühlst und siehst, dann kann das auch der Fall sein. 
Das Eisen kann also zu deinem Vorteil funktionieren, oder auch nicht. Aber das 
kommt auf den Anwender an.

Gosia: Ja, ich denke, am Ende ist es die individuelle Entscheidung eines jeden. Nur 
sie können wissen, wie mächtig sie sich fühlen.

Yazhi: Wenn du dich wirklich als mächtig fühlst, dann bist du es auch!

Gosia: Bis auf das Glasessen, haha. Das wird dich höchstwahrscheinlich immer 
noch beeinflussen. Ich musste das heute jemandem entgegnen, der sagte, er fühle 
sich super mächtig und brauche nichts.

Yazhi: Ich würde selbst auch kein Glas essen! Und wenn sie sich super mächtig 
fühlen, dann sind sie es verdammt noch mal auch! Aber sind sie es alle? Nein! 
Benutzt es, es ist ein Werkzeug.

Gosia: Tragt IHR da oben, die Taygeter, Amulette usw.?

Yazhi: Ja, das tun sie als Schmuck. Und aus symbolischen Gründen. Sogar als 
Schutz.

Gosia: Gegen was? Können diese Wesenheiten sie da oben auch erreichen?

Yazhi: Gegen ihre eigenen Ideen.

Eine Randbemerkung: nicht nur Eisen funktioniert zum Schutz: die Menschen 
können und sollten auch die große Vielfalt an Kristallen und Steinen, Amethysten 
und so weiter verwenden, die aufgrund der gleichen frequenzhaltenden, 
programmierbaren Wirkung ebenfalls Schutz geben!

Gosia: Ok toll, ich werde das mit einbeziehen.

Yazhi: Danke!

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Übersetzung:
Rolf Hofmann

Dieser und alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: 
https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/
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  Deutsch synchronisierte Videos  auf meinem YouTube Kanal: 
https://www.youtube.com/my_videos?o=U

von YouTube zensierte Videos  auf meinem LBRY Kanal : https://lbry.tv/@Ofaatu
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